

JUSTISIA

Tanamkan Kebanggaan kepada Personil Satbrimob Gorontalo, Kapolda Helmy Santika Ingatkan Nugraha Sakanti Yana Utama

Tony Rosyid - GORONTALO.JUSTISIA.CO.ID

Aug 27, 2022 - 22:14



GORONTALO - Kapolda Gorontalo Irjen Pol Helmy Santika, SH,SIK,M.Si., didampingi Wakapolda Brigjen Pol Drs. Pudji Prasetijanto Hadi, M.H. dan Para Pejabat Utama Polda Gorontalo melaksanakan tatap muka sekaligus

memberikan arahan kepada seluruh personel Brimob Polda Gorontalo, Sabtu (27/08/2022).

Dalam arahannya Kapolda Irjen Pol Helmy Santika mengungkapkan bahwa, Pasukan Brimob adalah pasukan yang layak untuk dikatakan hebat maka dari itu harus menjaga nama baik kebanggaan dan kehormatan Brimob.



"Dari dulu Pasukan Brimob adalah pasukan yang layak untuk dikatakan pasukan yang hebat karena Brimob saat masyarakat membutuhkan pelayanan mereka bisa menjadi polisi yang memberikan pelayanan yang humanis kepada masyarakat, tetapi pada satu sisi ketika ada ancaman yang lebih tinggi, Brimob bisa bersikap lebih tegas. Maka dari itu kita harus menjaga nama baik kebanggaan dan kehormatan Brimob dengan menjaga sikap dan perilaku kita sehari-hari," ujar Irjen Pol Helmy Santika.

Kapolda Helmy Santika menyebutkan hebatnya brimob juga bisa mengemban tugas polmas (pemolisian masyarakat) dengan fungsi pemeliharaan kamtibmas.

"Untuk itu brimob layak untuk dikatakan sebagai pasukan yang hebat dan itu harus menjadi kebanggaan sebagai anggota brimob. Tanamkan kebanggaan tersebut, ingat jangan melupakan sejarah Nugraha Sakanti Janna Utama yang tertanam didalam diri pasukan brimob, "ungkap Kapolda Gorontalo.

Dijelaskan bahwa pada tanggal 14 November 1961, Brimob menerima penghargaan Sakanti Yana Utama dari Presiden RI pertama Ir. Soekarno. Penerimaan penghargaan ini bertepatan dengan peringatan HUT Brimob Polri yang ke-16. Sakanti Yana Utama merupakan anugraah dan penghargaan tertinggi dan yang pertama dalam sejarah Polri.

"Satya Lacana Sakanti Yana Utama mengandung nilai-nilai spiritual yang merupakan kebanggaan dan pengungkit untuk membangkitkan daya juang serta pengabdian Brimob Polri terhadap negara dan bangsa Indonesia," terang Helmy.

Lebih lanjut Kapolda mengajak kepada pihaknya untuk berkerja lebih baik dan

buat prestasi serta meraih kepercayaan masyarakat.

"Mari sama-sama kita tingkatkan kepercayaan masyarakat teruslah berprestasi, bekerja dengan baik dan raihlah kepercayaan masyarakat dengan melakukan kegiatan yang baik serta jalin komunikasi dengan masyarakat dengan baik," ungkap Kapolda diakhir arahannya. (***)